

# PERSIT

## Kerja Bakti Bersama Babinsa Kodim 1401/Majene, Warga Baruga Bersihkan Lingkungan untuk Cegah Banjir dan Penyakit

M Ali Akbar - [SULBAR.PERSIT.OR.ID](http://SULBAR.PERSIT.OR.ID)

Jan 16, 2025 - 10:17



Majene – Sertu Muh. Bakri, Babinsa Koramil 01/Banggae Kodim 1401/Majene, bersama masyarakat Kelurahan Baruga, Kecamatan Banggae, Kabupaten Majene, melaksanakan kegiatan kerja bakti membersihkan lingkungan. Kamis (16/1/2025).

Kegiatan ini meliputi pembersihan saluran air (selokan) dan lingkungan sekitar pemukiman warga. Tujuan utama dari kerja bakti ini adalah mencegah banjir saat musim hujan serta menghindari penyebaran bibit penyakit akibat lingkungan yang kotor.

Dalam kegiatan tersebut, Sertu Muh. Bakri mengajak masyarakat untuk terus menjaga kebersihan lingkungan sebagai langkah preventif terhadap berbagai permasalahan kesehatan dan lingkungan.

“Mari kita jadikan kebersihan sebagai budaya sehari-hari. Dengan lingkungan yang bersih, kita bisa menciptakan suasana yang nyaman dan bebas dari penyakit,” ujar Sertu Muh. Bakri di sela-sela kegiatan.

Selain itu, Babinsa juga menekankan pentingnya kebiasaan membuang sampah pada tempatnya untuk menjaga kelancaran aliran air dan mencegah terjadinya genangan yang dapat menjadi sarang nyamuk.

“Sampah yang menumpuk di selokan akan menyebabkan banjir dan menjadi tempat berkembangnya nyamuk penyebab DBD. Jadi, ayo kita jaga bersama lingkungan kita,” tegasnya.

Di tempat terpisah, Danramil 01/Banggae, Kapten Inf Julius Embatau, memberikan apresiasi atas inisiatif dan dedikasi Babinsa serta partisipasi masyarakat dalam kegiatan tersebut. Ia menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan implementasi dari program unggulan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), yang bertujuan mendekatkan TNI dengan masyarakat serta menjadi solusi bagi permasalahan lingkungan di tengah masyarakat.

“Kegiatan seperti ini sangat kami dorong, karena menjadi bukti nyata bahwa TNI hadir dan peduli terhadap lingkungan dan masyarakat. Saya harap semangat ini terus dipertahankan, dan masyarakat semakin aktif berpartisipasi dalam menjaga kebersihan lingkungan,” ujar Kapten Inf Julius.